

Cegah PMK, Polsek Bawen Bersama Dispertanikap Monitoring Perdagangan Hewan Ternak di Pasar

Agung widodo - SEMARANG.KINERJA.CO.ID

Nov 23, 2022 - 21:24



(Foto Kegiatan) Polsek Bawen bersama Dispertanikap, Satpol-PP, Koramil Bawen dan Lurah Pasar Hewan Melaksanakan Pengamanan Dan Monitoring Serta Pengawasan Lalulintas Perdagangan Hewan Ternak, di Pasar Hewan Bawen , Kecamatan Bawen, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Yang bertepatan dengan pasaran Pon, Polsek Bawen bersama

Dispertanikab Kab. Semarang, Satpol-PP, Koramil Bawen dan Lurah Pasar Hewan tengah melaksanakan pengamanan dan monitoring serta pengawasan lalulintas perdagangan hewan ternak di pasar hewan Bawen, Kecamatan Bawen, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (23/11/2022) pagi ini.

Diketahui, bahwa sebutan lain bagi pasar hewan Bawen adalah pasar pon, dimana aktivitas di pasar itu buka pada setiap pasaran pon.

Dari pagi aktivitas di pasar yang berlokasi Kecamatan Bawen itu, sudah mulai tampak ramai dengan lalu lalang kendaraan yang hendak meniadakan hewannya di sana.

Menyikapi hal itu, dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mengingat beberapa waktu lalu sempat tutup dampak merebak adanya penyakit mulut dan kuku (PMK) pada hewan.

Kapolres Semarang, AKBP Yovan Fatika, melalui Kapolsek Bawen, AKP Solekhan, S.H., M.H., bersama Dispertanikab Kabupaten Semarang, Satpol-PP, Koramil Bawen dan Lurah Pasar Hewan telah melaksanakan pengamanan dan monitoring serta pengawasan lalulintas perdagangan hewan ternak.



Tak hanya itu, personel yang dipimpin oleh Kapolsek Bawen, AKP Solekhan, S.H., M.H., melakukan monitoring pengaturan lalu lintas kendaraan, bersama pengurus pasar menata lalu lalang dan keluar masuk kendaraan di kompleks pasar, serta memantau setiap kendaraan yang membawa hewan untuk mengantisipasi adanya kendaraan luar daerah, terlebih jika ada yang membawa hewan dalam keadaan sakit.

Kapolsek Bawen, AKP Solekhan, S.H., M.H., menjelaskan, kehadiran personel di

pasar hewan ini, bertujuan untuk mencegah penyakit PMK dari luar daerah, pada ternak masuk di pasar hewan Bawen khususnya wilayah Kabupaten Semarang, serta memberikan rasa aman dan nyaman serta situasi kondusif bagi aktivitas masyarakat.

"Pengawasan di tekankan dengan sasaran hewan ternak dari luar daerah, untuk dicegah masuk ke pasar hewan Bawen. Dan masih di prioritaskan dulu yang ber-KTP Kabupaten Semarang", pungkas, Kapolsek Bawen, AKP Solekhan.

Dalam pelaksanaan monitoring tersebut, tim yang terlibat, Wakapolsek Bawen, Iptu Mahmudi, S.H., Sub Koordinator P3H Dispertanikap Kabupaten Semarang, Drh Trihasturi, Drh Klinik Pasar Hewan Bawen, Arumsari dan Lurah Pasar Hewan Bawen, Imam, perwakilan Satpol PP, Babinsa Kelurahan Bawen, Serka Arifudin dan Sertu Widodo serta Bhabinkamtibmas Kelurahan Bawen, Aiptu Heru.

Editor : JIS Agung

Sumber : AKP Solekhan